

DOMINGO DE RESURRECCIÓN

“¡La carrera de la Resurrección!”

“Siguiendo los pasos del amor...”

El primer día de la semana, al amanecer, las mujeres fueron a la tumba, llevando las especias Quizá puede ser: llevando los aceites y perfumes que habían preparado. El amor es lo que las impulsa. ¡Dejémonos llevar por la corriente!

La luz de la Resurrección ya ha traspasado la noche a su alrededor:

“La luz brilla en la oscuridad y la oscuridad no la ha vencido...”



¿Hacia qué personas "consideradas muertas", estoy siendo enviada en la mañana de este primer día, cuando todas las cosas nuevas son posibles?

Con las especias con los aceites y perfumes de la amistad y de la fe, podemos llevarlas a este momento de oración y nombrarlas...

Proclamar la luz en las tinieblas

Un sacerdote en un centro de refugiados ucraniano admite que celebrar la Pascua en un contexto de guerra es un "gran desafío". "Pero le da a la fiesta su pleno significado: proclamamos la luz en medio de la oscuridad", dice. "Las personas a las que damos la bienvenida tienen muchas razones para permanecer llorando. Debemos apoyarlos y compartir su angustia, mientras que al mismo tiempo tenemos un corazón que brilla con esperanza."

Canción: "Surrexit Christus" (Taizé)

Un gesto simbólico en comunión con Ucrania y a través del pueblo ucraniano, con todos aquellos que anhelan la paz.

Nadia, una refugiada ucraniana de 65 años, recuerda que como greco-católica, lo que más importa es "bendecir la canasta". La canasta es ese pequeño sesto de mimbre que los fieles llenan de comida para bendecirla el sábado de Pascua y luego comer su contenido a la mañana siguiente.

Tal vez podamos hacer nuestra propia canasta... Decóralo con palabras, encuentros, eventos que han sido "alimento" durante nuestro tiempo de Cuaresma y que deseamos ofrecer compartir. Lo podemos utilizar para adornar nuestro oratorio.



Él vio, y creyó. (Juan 20,8)

Es porque Juan creía que la Escritura se hizo clara para él: hasta entonces, muchas cosas en las Escrituras habían permanecido oscuras para él; pero porque, de repente, cree, sin dudarlo, entonces todo se vuelve claro: "Jesús tuvo que resucitar" (Juan 20, 9) : ¡es obvio!

“No tienes que entender para creer, pero tienes que creer para entender.”
(San Anselmo)

Ir a la tumba corriendo, salir con impulso renovado ... Los discípulos no vuelven sobre sus pasos, sino que hay una verdadera "conversión". El camino a la muerte se convierte en el camino de regreso, en una carrera hacia su presencia viva.



Foto : Rachel Guillien – Arcabas – Open tomb

¿Cómo me aferro a esta radical promesa en todas las circunstancias de mi vida?

Guardemos silencio para dejar que la Resurrección brille en nuestro mundo "bendecido y roto".

"Asesinado por la traición de aquellos a quienes amaba.
¿Puede nacer una resurrección de este silencio?
¿Un nuevo futuro?"

Esta es la pregunta que enfrenta la humanidad hoy. Lo que está muriendo es el mundo tal como lo hemos moldeado, y luego lo hemos dañado desde el comienzo de la Revolución Industrial. Un infierno donde se está produciendo la sexta extinción masiva de la vida. Para liberarnos e inventar un mundo nuevo en una sola generación, debemos permanecer en silencio.

Debemos consentir esta simple verdad: no tenemos otro futuro que el compartido con todos los seres humanos y seres vivos. La resurrección tiene un nombre: crear un mundo en común con toda la vida."

Tiempo de silencio: **Escuchar ¿cómo el Señor nos llama a realizar esta Resurrección?**

-Gael Giraud SJ

(Director del Programa de Justicia Ambiental de la Universidad de Georgetown)

Vídeo: [Artesanas de la Esperanza](#)

¡La carrera de la Resurrección!

El nombre y el lema de la última probación pueden ser una fuente de gran inspiración: "El amor de Dios nos hace libres" y, por lo tanto, "Salid y vivid vayan y vivan la palabra de Dios".

Esta palabra es inconfundible este día:



"Entonces, rápidamente, ve y di a sus discípulos: 'Ha resucitado de entre los muertos, y he aquí, que los precede en Galilea; Allí, lo verán'. Eso es lo que tenía que decir. 'Pronto salieron de la tumba, llenos de temor y gran alegría, y corrieron a llevar la noticia a sus discípulos.' (Mateo 28:7-8)

El Señor nos llama urgentemente. Más allá de nuestros temores, está la alegría de su presencia viva y activa para ser compartida.

"¡Cantemos sobre la marcha! Que nuestras luchas y nuestra preocupación por este planeta nunca nos quiten la alegría de nuestra esperanza."
Laudato Si nº 244

Ahora depende de nosotros encontrar la fuerza para ver todos los signos de la Resurrección en nuestras vidas y en la vida del mundo. El Espíritu nos ha sido dado para esto. A partir de ahora, cada "primer día de la semana", corremos, con nuestras hermanas y hermanos, al misterioso encuentro con el Resucitado.

**"Vivamos más que nunca para Aquel que es nuestra vida,
él será nuestra resurrección!"**

Sophie Barat (Carta del 26.03.1853)

Rachel Guillien rscj
Coordinadora, Hub de Aprendizaje JPIC
Francia

